
快报教育
责任编辑/顾怡┃版式设计/张琳

2016年11月18日/星期五B15B15

留学生活有美好也有苦涩
王佳丽说：我决定去留学时，已经在一家世界五

百强公司工作了 3年。出国留学是为了能看看外面
的世界，学更多东西，还有移民这个因素。

“出于移民考虑，我最开始去了澳大利亚念商
科。我发现上课课本都不是本土出品，而是从美国传
过来的。当时学校在推广和美国合作办学的项目，
GPA3.0以上的学生就可以去美国做交换生，拿双学
位。我符合要求，就申请了美国华盛顿大学的Busi⁃
ness Information System（商务信息系统）专业，顺利开
启了去往美国的旅程。因为有了澳洲学习的经历，我
很顺利地适应了美国的学习和生活。”

在澳洲和美国的学习，给王佳丽留下了很多美好的
回忆，“大概因为个子高，我从小就会被拉去参加各种选
美比赛。早在国内念本科时，我参加过宁波南苑小姐的
比赛，还因此学会了走台步。在澳洲留学时，我认识了
一群热情的浙江人，我被推荐报名参加西澳华裔小姐的
比赛，最后顺利进入了十强，登上了当地的报纸。”

在澳洲的生活既有灿烂，也有艰辛。“澳洲地广人
稀，我的学校离我打工的地方车程在四个小时以上。
有时候收工晚了，要赶夜路回家，虽然心里害怕，但仍
然硬着头皮赶路，因为我很想要自食其力。打工的日
子充满了辛酸和眼泪，但回想起来却令我感到非常美

好。”王佳丽说。
完成学业后，为了家人，王佳丽回国了。回到杭

州后，王佳丽加入了新通，开始主攻美国留学申请，到
如今已经快四年了。新通留学的同事们说，因为有了
澳、美两地的留学经历，在留学咨询过程中，王佳丽能
给出更多具体有效的建议，让学生和家长参考和借
鉴，所以很受家长和学生的欢迎，业绩很好。

出国留学是一笔经历和财富
王佳丽说：“在出国留学前，我曾跟别人说，我可能

学不到什么东西。但别人回答我说，在国外的经历和阅
历，是宝贵的经历和财富。当时我不是很明白，出国留
学回来后，我深刻明白了这个道理。所以现在我常和前
来咨询的学生们说，不要认为自己出国留学得不到什
么，你日后得到的经历和财富，会让你为自己骄傲。”

“我的第一位客户，就给我留下了深刻的印象。
学生的家境很好，但从小疏于管教，后来不得不花了
很多钱去念寄宿高中。因为过得很不开心，就打起了
出国留学的念头。通过努力，我帮学生申请到了合适
的学校。让我没想到的是，学生报到后，事情又出现
了变数。学生的既往病史被学校查了出来，学校要把
孩子遣送回国。

“因为学生很内向，没有和学校及时有效地沟通，

我得知消息时，学生已经被停课一个星期了。而当时
学生的家人正在申请移民，一旦被退学，影响的不仅
是孩子的前途，而是一家人的决定。我很着急，连夜
给学校打电话解释情况。几番努力之下，学校把学生
带到当地最大的医院检查，检查结果发现学生早已经
痊愈，最后是皆大欢喜的结局。

“后来，这名学生申请大学，又来找我帮忙出谋划
策。更让人惊喜的是，这名学生原来很抵触他的父
亲，经过留学生活的锻炼，他慢慢变得开朗起来，也更
愿意跟他的父亲沟通了。”

王佳丽说，留学顾问这份工作，很可能会改变一
个孩子的命运，她一直很敬畏这份工作。一个真正好
的顾问，会尽全力把学生们送到他们想去的学校，帮
助他们圆梦。

她说：“有一位学生，开始申请了8所学校，有7所
发出了拒信。本来不抱任何希望的他，当得知自己被
想去的学校和想读的专业录取了，还拿到了 10万元
的奖学金的那一刻，几近疯狂地哭了出来。这件事情
让我印象深刻。”

现在，王佳丽的目标是帮助更多学生们完成他们
的留学梦想。关于留学，有任何想法或疑问，欢迎拨
打咨询电话：87901122，新通留学的留学专家会为你
提供及时帮助。

新通英港部资深留学顾问熊翰，入行 7年，已经
是新通的“老人”了。擅长留学规划的她，这些年保持
了出色的英国院校申请成功率，还以坚韧的毅力和丰
富的经验攻克了大量疑难申请，也因此斩获了新通留
学“疑难申请排除专家”的称号。

熊翰在澳洲留学时候就非常优秀。当年，因为喜
欢大学期间的英语专业，但又不满足国内的大学学
习，熊翰萌生了去英语为母语的西方国家深造的念
头，最后顺利申请到了澳大利亚堪培拉大学的录取通
知书。到了澳大利亚，熊翰像是被打通了任督二脉，
找到了感觉，学业突飞猛进，年仅22岁就完成了全部
课程，成为堪培拉大学当年最年轻的硕士，还因此上
了当地报纸。毕业后熊翰跟着教授去了英国，抱着定
要闯出一番名堂的冲劲，开始找起了各种兼职，因而
接触了形形色色的工作，碰到了各种各样的困难，但
她都一一克服，赚得了丰富的经验。

熊翰出国时，留学服务还不完善，信息也不通畅，
申请都得靠自己一步一步慢慢摸索，也正是抱着对留
学咨询行业的一份信念和期待，熊翰加入了新通留
学。新通是熊翰回国后的第一份工作，也是唯一一份
工作。来到新通后，尽管工作中遇到的难题千奇百怪，
她都凭着惊人的耐性一点一点啃下来了。昨天，熊翰
还介绍了她的“疑难申请排除专家”称号的由来——

2014年夏天，熊翰跟进的案子出现了最为棘手的
一种状况。学生的语言成绩没有达到录取的最低要
求，抱着侥幸心理申请了一所学校。虽然不知什么原
因录取通知书下来了，临近开始签证时，学校又撤销
了录取通知书。当时学生家长的情绪很激动，一连几
天守在办公室外面。家长的无助熊翰都看在眼里，在
所有人都无计可施的情况下，熊翰决定剑走偏锋，她
冒险直接联系了对方的教育机构以及学校的高层，协
同国内以及国外所有能够联系上的工作人员，寻求解

决办法。通过无数邮件和越洋电话，百般努力下，熊
翰终于将问题妥善解决，学生得以顺利启程。经过那
次案例，熊翰一战成名。

熊翰说：“很庆幸在海外度过的五年时光，现在无
论是应变力还是敏感度，都和出国前的自己不可同日
而语。回过头看，一切磨砺都是值得的。”

多年的留学咨询从业经验让熊翰感触良多：“我
认为认清自己的目标，是所有准留学生要想清楚的问
题。另外，准留学生们也不要压抑自己的兴趣，应该
利用课余时间多参加社团和活动，放开脚步，去感受
去体验，为将来的人生做好沉淀和积累。这些经历将
来在留学申请时，都用得着。”

想要获取更多留学的最新信息和实用攻略可关
注“浙江新通留学”微信公众号，也可以拨打咨询电
话：87901122，新通留学的留学专家会为你提供及时
帮助。

第一次网络直播
特级教师主播收获几十个赞

第一次直播是在 10 月 24 日，有杭九中、杭十一
中、嘉兴桐乡市高级中学、温州市龙湾中学 4所学校
加入，约150名学生参与，分别在自己的学校听课。

上课的是浙江省特级教师、省教育厅教研室高中化
学教研员任雪明老师，讲的是《数字化化学试验技术初
步》。任老师上课的地点在省教育技术中心的演播室，
面前没有学生，只有两个摄像头、一台电脑和实验器材。

“第一次上直播课，眼前看不到学生，还真有点不
自在。”不过直播一开始，任老师满面笑容，进入状
态。先后通过智能手机、电饭煲等生活应用实例，精
彩介绍了传感器知识。

在听课的同学们，坐在电脑或投影屏幕前，画
面 右 上 角 是 任 老 师 在 讲 解 ，画 面 中 心 是 上 课 的
PPT，任老师不时在黑板写一些要点，同学们看得
一清二楚。之后，视频画面切换到实验台，距离非
常近。一个实验成功了，同学们开心叫起来，在公
共交流区给任老师点赞，送玫瑰花，还有“好棒！”等

表情。紧接着，任老师提了一个问题，一名同学用
语音回复了。视频和语音全程没有卡顿，就像面对
面上课一样。

杭九中高二女生小颖，下课后还意犹未尽，她说：
“感觉老师是在跟我进行一对一教学，很有亲切感。
有不明白的地方，可以网上向老师提问，平时不敢举
手发言的同学，都变得大胆了。”

老师为什么搞直播？
让优质教学资源更广泛共享

这门网络直播课程，是由浙江省教育技术中心与
浙江省教育厅教研室牵头的试点项目，课程内容、技
术平台、授课教师等，都经过严格筛选。现在推出的
是化学课程，上课的“主播们”都是知名教师，每一位
都是“厉害角色”。

领头的任老师是省特级教师，有 25年的一线课
堂教学经历。另外，还有杭州九中教研组长赵琦老师
等2名省教坛新秀，曾代表浙江省参加全国数字化化
学实验大赛获奖。

为什么进行网络直播上课？
省教育厅教育技术中心负责人说：“此次选修课

网络直播试点项目的启动，就是要运用互联网思维和
技术，通过线上线下结合的课程模式，进一步促进优
质教学资源更广泛共享和更有效应用，更好满足学生
多样化发展需求。”

随着课改不断推进，越来越多的学校开始选课走
班，很多学校面临师资少、课程缺、开课难的问题，所
以，省教育厅 2013年启动了浙江省普通高中选修课
网络课程建设项目。之前已有1073门选修课网络课
程，截至目前课程访问量814.6万，电子教材（整册）下
载量 13万人次，相当于全省每所高中下载 231门课
程。今后，这些网络直播课程也会留在平台上，大家
可以点播观看。

还没上过直播课的同学也别着急，直播试点
后，这些精选课程资源将陆续在全省范围内推广应
用。有需求的学校在每学期初，提前报名，学生多
了一门课程，老师们也多了一个交流的平台，一举
多得。

在国外的留学经历 是人生的宝贵财富

特级教师变身网络主播
化学实验直播给你看
今后将陆续在全省高中铺开

“疑难申请排除专家”这个称号是怎么来的？

通讯员 王张琴 记者 张娜

特级教师变身网络主播，上了一节化学课，被几十名学生点赞，还收到玫瑰花等不少礼物。这么“时髦”的网络直播课程，你会不会很想让自己的孩子去体验一下？
现在，在浙江省普通高中选修课平台上，就可以看到这样的网络课程。
直播课程每周一次，上课的都是经验丰富的教学好手。下一次直播在11月28日，由长河高级中学的化学老师沈彩娣老师来上。

王佳丽是新通留学的名人，说到她，新通留学的同事都说，她是海归混血美女，西澳华裔小姐十强，业绩突破百万，是牛人。
昨天，王佳丽介绍了自己在澳洲留学和到新通后帮学生申请留学的经历，用亲身经历告诉众多准留学生和家长们，留学，将会是人生宝贵的经历和财富。
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